



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 22 juin 2017

Invitation presse

Une part importante des accidents de la route en Martinique est liée à l'absence du port du casque par les conducteurs de deux-roues, qui sont souvent des jeunes, parfois d'âge scolaire.

Afin de modifier les habitudes et les comportements, l'académie et la préfecture ont souhaité s'associer pour mettre en place un concours ouvert aux élèves de 7 lycées spécialisés dans la pratique renforcée des arts plastiques.

Ce concours « **Prise de tête : un casque beau et utile** » a pour objectif de valoriser l'usage du casque chez les jeunes par la personnalisation artistique de casques récupérés.

Ces casques seront exposés à l'accueil des permis de conduire à la Préfecture.

Fabrice RIGOULET-ROZE, préfet de la Martinique et Béatrice CORMIER, Rectrice de l'Académie Martinique remettront les prix aux lauréats.

**La presse est invitée vendredi 23 juin 2017 à 15h30
Bâtiment Vanitou à la Préfecture**

Contacts réservés aux médias :

Nathalie CHAMPLONG 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr
Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr

L'État en Martinique

Sur internet : www.martinique.pref.gouv.fr
et sur Facebook : *Prefet de la martinique*